

学校教育目標

ふるさとの恵みに感謝し
活力ある児童の育成

- いのちを大切に子ども
- 自ら学ぶ子ども
- 気品のある子ども



もみの木



日光市立日光小学校だより
平成28年8月31日発行

Tel 0288-54-0070
Fax 0288-54-0457
<http://www.nikko.ed.jp/nikko/>

8月25日(木)から第2学期が始まりました。学校にも子どもたちの元気な声が戻ってきました。やっぱり、学校は子どもたちがいてくれてこそ、「学校」ですね。

2学期も皆様方の御支援と御協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

「もみの木」8月号は、始業式で私が子どもたちに話したことを掲載します。どうぞ、お読みください。

2学期のキーワードは「挑戦」



今年の夏は4年に一度のオリンピックが、地球の裏側、ブラジルのリオデジャネイロで開催されました。日本選手の活躍は素晴らしく、皆さんもテレビを見て応援していたことと思います。

私も日本選手を応援していました。特に素晴らしいと思ったのは、女子レスリングと女子バドミントンのダブルス、そして、男子400mリレーでした。

女子レスリングでは最後の1秒まであきらめずに戦って金メダルに輝いた選手が何人もいました。女子バドミントンのダブルスも「あと2点とられたら負けてしまう」というところから連続5得点で逆転の金メダルとなりました。この2つの競技では、最後まであきらめない選手たちの態度に感動しました。

男子400mリレーでは、4人のメンバーの中で誰一人として100mの決勝に残った選手はいないのに、バトンパスの技を磨き、銀メダルに輝きました。陸上大会のリレーに出場したことのある人ならわかると思いますが、バトンパスは、まさに協力と信頼の心の賜です。4人で信じ合い獲得した銀メダルに感動しました。

オリンピック以外にも感動したことがあります。それは、高校野球です。栃木県の代表、作新学院が54年ぶりに優勝しました。作新学院のピッチャーの投げる球はとても速いのですが、そのピッチャーは「バックで守ってくれている仲間たちを信じて投げた」と言いました。自分だけの力で優勝したのではない。全員でつんだ優勝であるということです。「仲間」・・・いい響きの言葉ですね。

日光小学校の皆さんの中にも、オリンピック選手や作新学院の選手たちに負けなくらい夏休み中に頑張ってくれた人がいます。

まず、6年生のS. Uさんです。S. Uさんは「エレクトーンフェスティバル2016」という大会に出場して、全身で音楽を表現し、見事地区ファイナル金賞に輝きました。きっと、すごく練習したのだと、思います。

そして、6年生のI. Wさんです。I. Wさんは、北海道体験研修に参加して、周りに知っている友達のいない中で5日間、協力していろいろな活動に取り組み、先日の報告会でも堂々と発表していました。日光小学校からはたった一人の参加です。

そして、もう一人、1年生のS. Hさんです。S. Hさんは「小学生ふくし体験教室」に参加して、車いす体験や盲導犬体験、点字トランプでの点字体験など障害をもつ人たちの大変さを知ったり、地震や火事があったときの非常食を作ったりしました。S. Hさんも日光小学校からはたった一人の参加者でした。

さて、今日から2学期が始まります。2学期は1年の中で一番長い学期で、登校日は81日間です(台風による臨時休業があったので31日現在では80日間)。その間には、運動会、日小フェスティバル、持久走大会などの大きな行事があります。6年生には修学旅行もありますね。そういう行事に、そして勉強に、みなさんは一杯挑戦してください。オリンピック選手も、作新学院の選手たちも、そしてS. UさんやI. Wさん、S. Hさんも、一つのことに挑戦しようと思って第一歩を踏み出したことが、活躍できたスタート点です。

日光小学校の皆さんも、そういう第一歩を力強く踏み出してください。2学期のキーワードは「挑戦」です。日光小学校の先生方は、一杯頑張る皆さんのことを、いつでも応援します。

夏休み中の日光小学校では・・・

みんな de 和楽踊り

7月30日（土）、地域の方々が、夏休み中の子どもたちの思い出づくりにと立ち上げてくださった「みんな de 和楽踊り」が本校の第2校庭で行われました。今年で第7回を数えました。

子どもたちは、お囃子に、踊りに、そして売店にと、とても楽しそうに参加していました。楽しい行事を企画・運営して下さった実行委員の皆様にお礼申し上げます。



職員もがんばりました(職員作業・職員研修会)

夏休み中には職員も作業や研修を行っていたので、紹介させていただきます。

職員作業です。体育館の器具庫や北棟倉庫の整理、教室のペンキ塗り、渡り廊下の滑り止め塗装など、気持ちよく、安全に2学期が迎えられるようにという気持ちを込めました。[左がbefore、右がafter]



職員研修会です。講師を招いてhyper-QUの結果の見方を具体的に学びました。講師の先生と担任との個別面談もあり2学期の学級づくりに備えました。



特別活動室のカーテン新調

南棟3階の特別活動室のレースのカーテンの痛みが激しく、所々ひどく破れていて、その様子が校庭から見える、という状態でした。

そのカーテンを夏休み中にすべて新調しました。材料費はPTA賛助会費から支出させていただきました。

来客用靴箱と併せ、今年度も教育環境の整備をさせていただきました。



皆様方のお陰です。本当にありがとうございます。

校長の独り言

今年は、南米大陸初のオリンピックが、ブラジルのリオデジャネイロで開催されました。日本人選手の活躍に胸を躍らせ、感動し、勇気をももらった方も多かったのではないのでしょうか？

9月7日（水）からは、リオでパラリンピックが開催されます。様子をテレビで中継されるのはオリンピックほど多くはないかもしれませんが、こちら



の大会も私は注目したいと思っています。

何かの原因で体に障がいをもつ選手たちの頑張る姿を、私は、オリンピックと同様に目に焼き付け、応援します。

表彰関係

□ よい歯の図画ポスター・標語コンクール

〔図画・ポスター部門〕

優秀賞 M. A

金賞 M. M

〔標語部門〕

最優秀賞 T. S

金賞 K. T

□ 栃木県柔道連盟上都賀支部内柔道大会

小学1年25kg級

優勝 N. R

□ 第4回日光市スポーツ少年団リフティング競技会

努力賞 O. K

□ 上都賀ミニバスケットボール春季大会

第3位 日光フェニックス

日光女子

おめでとうございます!!

